

## **Hector Muñoz Escobar**



## **RUMBO AL 2024 SE MUEVEN LAS PIEZAS DE AJEDREZ**

La carrera rumbo a la sucesión presidencial de 2024 ya inició, se mueven las piezas del ajedrez.

Y es que, luego de que el canciller Marcelo Ebrard fijó la "altura de la vara" comenzaron a anunciarse otras renuncias de las 'corcholatas' que aspiran a la candidatura presidencial de Morena.

El primero en hacerlo fue el senador del Partido Verde, Manuel Velasco, seguido de Ricardo Monreal y el diputado Gerardo Fernández Noroña.

Por su parte, la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, dijo que esperará hasta la reunión de mañana, domingo, del Consejo Nacional de Morena para definir su posición.

Mientras que el secretario de gobernación, Adán Augusto López, no adelanta vísperas y aseguró que "en política se debe construir el equilibrio entre la razón y la pasión. "Serenidad y paciencia, los tiempos del Señor son perfectos", agregó.

Ante este escenario moderados y radicales en la bancada de Morena ya "afilan sus cuchillos" para disputarse la coordinación de la mayoría y la vacante que dejará Ricardo Monreal en la presidencia de la Junta de Coordinación Política.

Hasta hoy son dos los senadores que abiertamente alzarán la mano para sustituir a Monreal la próxima semana, una vez que éste solicite licencia a la Comisión Permanente para buscar suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador.

1				100	¥.		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
14 14	ě.				\$ 16 16 16	\$ 100 100 100	El Sol de Illéxico	0	10/06/2023	COLUMNAS Y
		*	*	*	*	46	(			ARTÍCULOS

Por el ala moderada está el senador por Chiapas, Óscar Eduardo Ramírez Aguilar, quien aspira a la candidatura de su partido al gobierno de esa entidad en las elecciones de 2024.

Fue presidente del Senado entre 2020 y 2021 y además de ser un hombre muy cercano a Ricardo Monreal y no es mal visto en Palacio Nacional.

De lado de los radicales se perfila César Arnulfo Cravioto Romero, vocero del grupo parlamentario, licenciado en Ciencias de la Comunicación; egresado de la Universidad lberoamericana y muy cercano a Martí Batres, actual secretario de Gobierno de la Ciudad de México y también de Claudia Sheinbaum.

Así, el control de la bancada de Morena no sólo será una disputa entre moderados y radicales, sino entre dos de los cuatro "aspirantes que competirán en el proceso sucesorio del movimiento de la Cuarta Transformación: Claudia Sheinbaum y Ricardo Monreal.

O una tercera vía sería Olga Sánchez Cordero e incluso, se menciona al actual presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, Alejandro Armenta.

Por lo que respecta a la Secretaría de Relaciones Exteriores los nombres que ya empezaron a sonar son los de Juan Ramón de la Fuente, actual representante permanente de México ante la Organización de las Naciones Unidas desde el 21 de diciembre de 2018.

También el embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma Barragán, que desde sus inicios ocupó diversos cargos como secretario de Gobernación y secretario de Desarrollo Social durante breves periodos de la administración de Ernesto Zedillo, senador y secretario de Educación, en la administración de Andrés Manuel López Obrador; así como el subsecretario de América Latina y el Caribe de la SRE, Maximiliano Reyes.

Además, se menciona que Lázaro Cárdenas Batel, ex coordinador de asesores de López Obrador; podría sustituir a Adán Augusto López. Ya veremos.

Finalmente, la jefatura de Gobierno de la Ciudad quedaría en manos de Martí Batres.

Pero del lado opositor, también se empiezan a mover las piezas y si de verdad quieren alcanzar a Morena en la carrera presidencial, a partir de los próximos días tendrán que acelerar el proceso para seleccionar a su candidato; por lo pronto ¿dónde están Luis Donaldo Colosio y José Ángel Gurria? No los pierda de vista.



Dr. J. Hector Muñoz Escobar

Twitter:@ jHectormunoz

Facebook:Hector muñoz

Instagram :Hectormunoz www.hectormunoz.com.mx